



Gemeinsam. Transparent. Für Laxenburg.

Laxenburg ist unser Zuhause.

Gemeinsam können wir unsere Gemeinde noch lebenswerter machen.

Unsere Werte? Respekt, Nachhaltigkeit und der Einsatz für Ihre Anliegen. Unser Ziel?

Mehr Stimmen, um Ihre Interessen besser vertreten zu können. Nur wenn die 2/3

Mehrheit der Regierungspartei gebrochen wird, kann es wirksame Kontrolle geben.

Ob Sicherheit, Zusammenarbeit oder soziale Gerechtigkeit – wir gestalten eine Zukunft für alle Laxenburger:innen.

Am 26 Jänner SPÖ wählen –
gemeinsam für eine starke Zukunft in Laxenburg!

Unsere Kandidaten für Laxenburg



1. Michael Heidenreich, geb. 27.6.1974 in Mödling, aufgewachsen in Laxenburg. Verheiratet, 2 Töchter.
Matura an der HTL Mödling Abteilung Tiefbau, Präsenzdienst, Angestellter in einem Zivilingenierbüro für Kulturtechnik und Wasserwirtschaft. Ortsvorsitzender der SPÖ Laxenburg, seit 2000 im Gemeinderat zuständig für Kultur und das Gemeindearchiv. Mitautor des Laxenburger Heimatbuches, Obmann des Kultur- und Museumsvereins Laxenburg. Setzt sich für das kulturelle Leben in Laxenburg und die Vermittlung der Geschichte Laxenburgs ein. Ein besonderes Anliegen ist die Transparenz und das Gemeinsame finden von Lösungen.



2. Florian Schultz, geb. 02.05.1984 in Wien, aufgewachsen und gelebt in Wien, anschließend 6 Jahre in Gießhübl. In Laxenburg wohnhaft seit 2022. Verheiratet, zwei Söhne (9 und 6 Jahre alt).
Nach der Matura an der HTL Mödling für Innenraumgestaltung und Möbelbau absolvierte er den Zivildienst im Rettungsdienst bei der Johanniter Unfallhilfe. Anschließend Studium der Biomedizinische Analytik in Wien. Zuerst tätig im Zentrallabor der Klinik Hietzing, wo er sich auf Leukämie- und Lymphomdiagnostik spezialisierte, heute im Zentrallabor des Hanusch-Krankenhauses. In der Freizeit engagiert er sich ehrenamtlich bei den Pfadfinder:innen Österreichs und versucht möglichst viel Zeit mit seiner Familie in der Natur zu verbringen.

Durch seine Arbeit bei den Pfadfinder:innen und seine berufliche Tätigkeit im Gesundheitswesen liegt ihm soziale Gerechtigkeit besonders am Herzen. Wichtig sind eine Arbeitspolitik, die den Menschen zum Mittelpunkt hat, Chancengleichheit von Frauen und Männern und ein freier Bildungszugang für alle. Mitbestimmung und Gestaltungsmöglichkeiten sind für ihn signifikant, daher möchte er Mitglied des Gemeinderates werden.



3. Isabella Heidenreich, geboren 15.5.1958 in Klagenfurt. Aufgewachsen in der Nähe von St.Veit/Glan, 1975 Übersiedlung nach Laxenburg. Seit 1984 verheiratet mit Andreas Heidenreich, 2 Töchter.
Nach der Handelsschule kaufmännische Angestellte, Tagesmutter und Einsatzleiterin der Tagesmütter aus verschiedenen Orten, Handelsangestellte, Sekretärin im Landesdienst. Seit 2018 Pensionistin.
Seit 2020 Gemeinderätin in Laxenburg, sowie im Ausschuss für Familien, Soziales und Vereine und im Ausschuss für Ortsbild, Digitalisierung und Wirtschaftsangelegenheiten.
Sie setzt sich für mehr Miteinander, mehr Mitarbeit, mehr Mitbestimmung und für mehr Transparenz in Laxenburg ein.



4. Bernhard Hansbauer, geb. 21.09.1972 in Wien. In einer Partnerschaft, 3 Kinder (geb. 1999, 2004 aus früherer Ehe; 2022) Aufgewachsen „im Gemeindebau“ in Wien Penzing. Fan von Laxenburg seit Kindheit, begeisterter Laxenburger seit 2019.
Abschluss & Matura HAK des BFI, Wien, Schule für EDV des BFI Wien, Lehrlingsausbilder, ISO27001 Lead Auditor & Professional, div. IT-Lehrgänge und -Kurse. Nach dem Präsenzdienst verschiedene Stellen in der IT-Branche. Derzeit Geschäftsführung und Technische Leitung bei JobCloud HR Tech.
Bernhard stammt aus einer sozialdemokratisch geprägten Familie, aus

Unsere Kandidaten für Laxenburg

der schon so mancher Gemeindepolitiker entsprang. Er ist klassisch in einem Gemeindebau in Wien-Penzing aufgewachsen und hat seine Dialogfähigkeit sicher auch dem Umstand zu verdanken, dass er mit 6 Geschwistern aufgewachsen ist.



5. Bernadette Korherr, geb. 21.11.1988 in Wien, gelebt in Wien & Umgebung, in Laxenburg wohnhaft seit 2016.

In Wien Publizistik und Kommunikationswissenschaften studiert, danach Soziale Arbeit an der FH. Berufliche Tätigkeiten seither: Behindertenbetreuerin, Sozialarbeiterin in einer Pflegeeinrichtung sowie Betriebsratsvorsitzende. Seit 2021 beim ÖGB Niederösterreich als Landesfrauensekretärin für die frauenpolitische Arbeit verantwortlich. Mit 4 Schwestern und alleinerziehender Mutter wurde die Themen Gleichstellung, Unabhängigkeit, Sicherheit und Chancengleichheit für Frauen als größte Anliegen quasi in die Wiege gelegt.

Die Freizeit füllen Familie, Freund:innen, Aktivitäten in der Natur sowie soziales & politisches Engagement.

Einander zuhören, miteinander in Dialog treten und Mut zu tragfähigen Lösungen haben: Sie engagiert sich für eine gerechte, hoffnungsvolle Zukunft mit transparenter Politik, guten Arbeitsbedingungen und sozialer Absicherung!



6. Roland Laaber wurde am 1. November 1981 in Wien geboren. Verheiratet und stolzer Vater von zwei Söhnen. Seit 2014 lebt er mit seiner Familie in Laxenburg.

Beruflich ist Roland als Orthopädietechniker bei Bständig tätig. In seiner Funktion hat er sich auf die Fertigung und Anpassung von Sitzschalen für schwerstbehinderte Kinder spezialisiert und ist zudem für die Betreuung und Ausbildung von Lehrlingen verantwortlich.

Politisch ist Roland parteilos, weist jedoch eine familiäre Verbindung zur SPÖ auf. Diese Verbindung hat seine Sicht auf politische und gesellschaftliche Themen geprägt, auch wenn er selbst keine Parteimitgliedschaft verfolgt.

Seine Schwerpunkte liegen auf der Familie, Soziales und seiner tiefen Verbundenheit zu Laxenburg, dass er als Heimat schätzt und aktiv mitgestalten will.

weitere Kandidat:Innen

7. Beatrix Breit

8. Michael Hollinsky

9. Gr Walter Ruiner

10. Ing. Andreas Juda

11. Mag. Elisabeth Hubacek

12. Andreas Heidenreich

13. Herbert Breit



Wir stehen für **gemeinsames** Gestalten.

Wir stehen für **Transparenz**.

Wir stehen für **Laxenburg**.

Gemeinsam. Transparent. Für Laxenburg

Laxenburg – ein Ort mit Geschichte, Herz und Zukunft. Gemeinsam arbeiten wir daran, dass unser Zuhause auch weiterhin lebenswert bleibt.

Für uns ist Laxenburg nicht nur eine Gemeinde, sondern eine Gemeinschaft. Gemeinsam schaffen wir Lösungen, die für alle funktionieren.

Der Dialog mit den Bürger:innen unser größtes Potenzial ist. Gemeinsam können wir Ideen umsetzen, die Laxenburg weiterbringen.

Für uns stehen Familien und Kinder im Mittelpunkt. Gemeinsam gestalten wir einen Ort, an dem sich alle Generationen wohlfühlen.

Transparenz ist für uns das A und O. Wir wollen, dass alle Entscheidungen offen und nachvollziehbar sind – denn das stärkt das Vertrauen.

Am 26. Jänner SPÖ wählen – gemeinsam für eine starke Zukunft in Laxenburg!



**Veränderung
kannst du
wählen.**



**Menschlichkeit
ist nicht
verhandelbar.**



Strategien gegen

Stress & Psychische Belastungen am Arbeitsplatz

für Arbeitnehmer:Innen, Führungskräfte und Arbeitgeber:Innen

22.1.2025 – 18:15

mit anschließenden Gesprächen

**EINLADUNG
ZUM GRATIS EXPERTEN-IMPULSVORTRAG**

Restaurant Laxenburger Hof

Moderation: **Bernhard Hansbauer**

Anmeldung: www.splax.at/veranstaltungen/
oder Mail unter anmeldung@splax.at

Impressum:

Medieninhaber, Herausgeberin und Eigentümer (zu 100%) SPÖ Bezirksorganisation Mödling; Hauptstraße 42a, 2340 Mödling; moedling@spoe.at Hersteller: Leistbar, Herzog Albrecht Str. 6, 2361 Laxenburg

Redaktion: SPÖ Laxenburg, Wiener Str. 24, 2361 Laxenburg

Offenlegung gem. § 25 Mediengesetz:

SPÖ Bezirksorganisation Mödling (politische Partei) Bezirksvorsitzender: Mag. David Loretto

Blattlinie: Die Zeitung der SPÖ Laxenburg ist ein Informationsorgan der Sozialdemokratischen Partei Österreich und will einen Beitrag zu einer umfassenden und kritischen politischen Information der Öffentlichkeit leisten.